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１１月26日に、中学生議会が開催されました。通常の議会ど

おり、川端 一松 村議会議長の進行のもと、東通中学校2年生の

代表6名が、檀上で村に対する意見・要望を述べ、畑中 稔朗 村

長が答弁しました。

代表生徒からは、村の「観光」「廃校の活用」「医療」「一次産業

ＰＲ活動」「部活動の地域移行」等、村の発展を考えた提案や質問

が寄せられました。今回の貴重な一般質問は、今後の村政運営の

参考にさせていただくとともに、実現に向けて検討して参ります。

中学生議員の一般質問中学生議員の一般質問
順番 一　　般　　質　　問

１番
＜廃校施設の再利用（道の駅）について＞
村で採れた生鮮野菜等を販売できるよう、旧南部中学校を道の駅にリフォームすることを提
案します。

2番
＜廃校施設の再利用（宿泊施設）について＞
旧尻屋小学校を宿泊施設にし、その一部を食堂としても使える施設にすることを提案します。

3番
＜村の医療拡充について＞
東通村診療所で眼科等の専門手術もできるよう整備し、尻屋地区のような遠隔地にも医療施
設を整備することを要望します。

４番
＜子育て支援（医療費助成）について＞
０～１８歳までの医療費無償化、入院費の助成及び予防接種を含む医療費の助成を要望します。

5番
＜漁業、畜産業、農業等のＰＲについて＞
村の漁業、畜産業、農業等を気軽に知ってもらうために、東通村でとれる魚介類や農産物など
のイラストや写真を使ったカードゲーム、トランプなどをつくることを提案します。

6番

＜中学校部活動の地域移行について＞
令和８年度に村の部活が地域移行します。村には、部活動をおこなえる立派な施設があり、後
輩たちには、この環境をうまく活用してほしいと思います。東通の施設や人材の活用を高め
るための方策はありますか。
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